



園だより 12月号

港区立芝浦アイランドこども園
令和3年12月1日 発行

今年も残すところあと1カ月となりました。11月はお天気に恵まれて、子どもたちはいろいろな活動を楽しむことが出来ました。散歩では、木の葉が赤や黄色に色づいているのを見て楽しんだり、落ちていた葉を実際に自分の手で千切ったり、投げたりして遊んでいました。また公園にどんぐりがたくさん落ちているのを拾い、工作に使ったりと秋の自然物で遊びも広がっていきました。最近日は落ちるのもだいぶ早くなり、午後5時には外はもう真っ暗です。12月に入って、毎朝登園すると2階から楽器の音が流れ、劇の台詞を練習する子どもたちの声がしてきます。発表会の練習もだいぶ盛り上がって来ました。乳児さん達も、2階から漏れてくる音楽や話し声から、楽しいことがありそうだと待ち望んでいます。

コロナ禍の生活で、私たちの生活様式も大きく変わったように思います。在宅勤務であったり、WEB会議や研修等、実際にその場に行かなくても事が足りるようになりました。そのような中11月に世界的なニュースが飛び込んで来ました。5年に1回のショパンピアノコンクールで久しぶりに日本人の入賞者が出たそうです。コロナウイルスの影響でショパンコンクールは開催が1年遅れ、今回からインターネット配信によって、それぞれのコンテスト参加者の演奏が無料で視聴出来るようになりました。日本人の入賞者が出たことで、色々なマスメディアにも取り上げられました。その中で実際にコンテスト会場に足を運んだ方の感想は感慨深いものがありました。配信はピアノの直ぐそばで音を拾っているの、クリアーで迫力があるが、会場で反響する音やオーケストラとの融合や空気等その場でしか味わえない音があるとおっしゃっていました。こども園でもいつも秋には実際に楽器から奏でられる音が子どもたちの心に届くように、ピアノやバイオリン等のコンサートを開いていました。早くまた子どもたちに生の音楽を聴かせてあげたいと思います。

保護者の皆様には、今年も園の活動にご理解とご協力をいただきまして、心より感謝申し上げます。ご家族皆様で、喜び多き新年を迎えられますようお祈りいたします。

園長 興津 夏子

12月スケジュール



1日	(水)	安全指導
2日	(木)	4歳体力P
6日	(月)	園庭開放
8日	(水)	0・1歳児内科健診
9日	(木)	発表会予行
11日	(土)	4・5歳児発表会
13日	(月)	0～2歳児身体測定
15日	(水)	3～5歳児身体測定 ほっとするコーヒーやさん
16日	(木)	こども園で遊ぼう
17日	(金)	5歳児英語 巡回指導(言語)
21日	(火)	クリスマス誕生会
22日	(水)	0・2歳児内科健診
24日	(金)	消火避難訓練 幼児教育終了 終業式
28日	(火)	通常保育終了日
		12/29～1/3 年末年始休業

健康診断

8日(水) 0・1歳児

22日(水) 0・2歳児

園庭開放

6日(月)

こども園で遊ぼう

16日(木) クリスマス飾り製作



ほっとするコーヒーやさん

12月15日(水) 16:30～17:30
1F エントランス